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20 июня 2014 года в большинстве общеобразовательных школ края прошел выпускной
вечер для старшеклассников. Со своей родной школой попрощались и ученики 11 «А»
класса СОШ №1 города Вилючинска. «Бриллиантовые дети» – так, без преувеличения,
называет одиннадцатиклассников директор школы Наталья Александровна Машкина.     

Семнадцать учеников, пять из которых обладатели медалей «За особые успехи в
учении», а еще десять занимаются любительским и профессиональным  спортом,
успешно прошли все испытания и уже поступают в лучшие ВУЗы Дальнего Востока и
центральной России. Отличниками учебы, обладателями золотых медалей являются
Анастасия Артемьева, Дарья Богданова, Александра Лысикова и Полина Узленкова.
Еще одна ученица, Тамара Тяпкина, окончила школу с серебряной медалью. Кроме
этого, умники и умницы из 11 «А» – это призеры и победители олимпиад различного
уровня: от муниципальных до всероссийских. Из 51 места на муниципальном этапе
олимпиад, 24 награды завоевали именно ученики этого класса. 
Не удивительно, что учащиеся первой школы также блестяще сдали экзамены по
основным предметам на ЕГЭ. Так, например, средний балл по математике у 11 «А» – 57.
Больше половины класса получило более 60 баллов. А средний балл по русскому языку и
того выше – 77. При этом восемь ребят сдали русский больше чем на 80 баллов, что
является поистине отличным показателем. Конечно, одиннадцатиклассники сдавали
ЕГЭ и по другим предметам. Средний балл по английскому языку также высок – 66.
Также  ребята сдавали историю (средний балл – 69), биологию (средний балл – 69),
обществознание (средний балл 60), химию (средний балл – 56).
Эти ученики не только очень умные, но и спортивные! Директор школы на последнем
звонке отметила спортивные достижения следующих ребят: Владислав Мацнев, Алексей
Рудненко, Алексей Полищук, Опанасюк Александр, Александра Лысикова, Лукина
Анастасия, Дарья Толочева, Дарья Богданова, Яна Мудрян. В 11 «А» был и свой КМС по
тхэквондо – Арина Хайнацкая. Девушка девять лет занимается боевыми искусствами и
уже сама преподает в спортшколе.
Мы поинтересовались у директора школы, как часто выпускаются подобные «золотые»
классы и от чего зависит успех ребят в школе.
Н.М.: «Это эрудированные, интеллектуальные, воспитанные, интересные во всех
отношениях ребята. Мы все очень гордимся нашими детьми! Похожие «золотые» классы
мы выпускали в 2005 и 2007 годах. Но «Выпуск-2014» мы уже назвали «бриллиантовым»,
ведь каждый из учащихся этого класса – это харизматичный и умный человечек. Они не
просто хорошо учатся, они еще и очень талантливые. Так, за время обучения в старших
классах, они устраивали концерты, посвященные ВОВ. Каждое из их выступлений  было
очень трогательным: ребята показали нам и ученикам младших классов свое трепетное
отношение к победе советских людей над фашизмом. Классный руководитель Нина
Валентиновна Гудзишевская помогала старшеклассникам во всех мероприятиях. Это
очень важный воспитательный момент. Так уж вышло, что 11 «А» получился маленьким,
в классе обучается всего 17 ребят. Но я хочу заметить, что практика «малых классов»
очень положительно отражается на качестве обучения. Ведь у учителя есть
возможность уделять больше времени каждому из учеников. Хотя считается, что
маленький класс  является финансово невыгодным для школы. Для того чтобы
получился именно такой хороший и умный класс, должно совпасть сразу несколько
факторов: высокая степень ответственности родителей, заинтересованность детей,
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хороший преподавательский состав. В 2014 году нам очень повезло, этот треугольник
совпал и получился превосходный выпуск»!
На сегодняшний день почти все выпускники разъехались по разным городам нашей
огромной страны. Владивосток, Санкт-Петербург, Москва – вот основные направления,
которые выбрали одиннадцатиклассники. Подавая документы в университеты,
большинство ребят ориентируются на средний проходной балл 2013 года. Таким
образом, многие абитуриенты считают, что уже практически поступили, а некоторых
ждут дополнительные испытания при зачислении в университет. Журналисты «Вестей»
связались с выпускниками СОШ № 1 и спросили, куда они собираются поступать. 
Анастасия Артемьева: Я с детства мечтала стать врачом и для поступления выбрала
лечебный факультет московского медицинского  университета имени И.М. Сеченова.
Если не поступлю туда, то попробую в РНИМУ им. Н.И. Пирогова. Я знаю, что будет
очень сложно поступать, а учиться будет еще сложнее, но я очень хочу стать хорошим
врачом. 
Тамара Тяпкина: Нашей стране не хватает инженеров. К тому же хорошие специалисты
прилично получают. Я поступила в ДВФУ (Владивосток) на факультет нефтегазового
дела. Хочу жить безбедно и заниматься любимым делом.
 Полина Узленкова: Я очень хочу поступить в Нижегородскую медицинскую академию.
Но если не выйдет, то я уже прошла в Курский государственный медицинский
университет. Хочу стать врачом нефрологом и лечить людей с заболеваниями почек.
Александра Лысикова: Я всегда хотела учиться в Москве. Конечно, я мечтала поступить
в МГУ или РУДН, но, к сожалению, не выходит. Подала документы на лингвистический
факультет в Московский государственный гуманитарный университет им. М.А.
Шолохова. Прочитала в Интернете очень хорошие отзывы об этом учебном заведении. К
тому же можно будет ездить на практику за границу.
Алексей Рудненко:  Я собираюсь поступать в академию ГПС МЧС России во
Владивостоке. Поступаю туда, потому что привлекает профессия спасателя. Очень хочу
помогать людям. Но при поступлении придется дополнительно сдавать экзамены по
математике и физической культуре. Надеюсь, что у меня все получится!
От всей души желаем выпускникам 11 «А» и других школ края удачи, терпения и
осуществления заветных желаний! В добрый путь!

Катерина АРТЕМЬЕВА.  
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